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平成３０年第２回 

北竜町農業委員会総会議事録 

１．開催日時  平成 30年２月 22日(木)午後 1時 30分から午後１時 55分 

２．開催場所  すこやかセンター 2階 会議室 

３．出席委員（９人） 

 会長代理 ９番 出口 宣伸 

１番 高田 秋光   ３番 藤崎 正雄 

４番 松田  力   ５番 善岡 浩樹   ６番 大場 信一 

７番 川本 和幸   ８番 中村 広治   10番 植松 春雄 

   

 

４．欠席委員（ ２人） 

   会長 11番 水谷 茂樹  ２番 北清 裕邦 

 

５．議事日程 

第１ 会議録署名委員の選出 

第２ 会議書記の指名 

第３ 農政報告    

第４ 議事参与の制限 なし 

第５ 農業委員会会務報告 

第 6  報告第 2号 農業者年金裁定請求書の進達について 

          （旧制度･経営移譲年金） 

第７ 報告第３号 農業者年金裁定請求書の進達について 

          （新制度･老齢年金） 

第８ 議案第３号 農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による 

農用地利用集積計画の決定について 

 

 

   

６．農業委員会事務局職員 

 

    山田英喜事務局長・東海林孝行事務局次長・滝上和昭農地推進員 

中村奨平書記 

 

７．参与   

    有馬一志産業課長  
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８．会議の概要 

事務局長 委員皆様、ご参集有り難うございます。 

２番委員と１１番委員からは欠席の旨連絡がありましたので、

ご報告申し上げます。 

本日は９委員の出席で、会議規則第６条の定足数を満たしてお

ります。 

ただ今から、出口会長代理には挨拶を頂き、平成３０年第２回

農業委員会総会を開会され、会議規則第４条により議長として、

以降の議事進行をお願いします。 

 

◇会長代理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇議長 

【会長代理挨拶】 

 皆様ご苦労様です。 

今日もマスクをした方が居られ、先程の雑談の通りインフルエン

ザ大流行でして私も治ったばかりです。（笑）多分、移すことは

無いと思います。大変苦しい時期を何とか乗り越えて直すことで

出来ました。これから、春の作業が始まるので体調を整えて、皆

さん次の準備に取りかかって頂きたいと思います。この冬は、本

当に何でこんなに降るのだろうと思うくらい雪が多く降り、皆さ

ん困っていると思います。メロンや花卉を作っている方、早くか

らハウスの除雪作業が始まっていますけれども、話を聞きますと

雪が多くてハネタ雪の捨て場が無くて困っている。山になって、

これ以上ハネレ無い状態になっている。本当に苦労している様で

ございます。そう言いながらも、私の近所ではビニールの掛かっ

たハウスが何棟か見えるようになりました。こんな年でも、ちゃ

んと計画通り皆さん頑張って仕事をしているのだなぁと、感心を

しているところであります。 

今日は先程報告の通り会長欠席のため私の方で総会を進めて

いきますので、どうか宜しくお願い致します。 

 

これより平成３０年第２回農業委員会総会を開会します。 

 【署名委員の選出】 

日程第１の会議録署名委員は、議長から指名させて頂く事に 

ご異議ありませんか。 

 

委員  【異議なしの声】 

 

◇議長 それでは、会議録署名委員に４番松田委員、５番善岡委員の両名

を指名します。 
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◇議長 

 

 【会議書記の指名】 

日程第２の会議書記には、事務局の山田局長、東海林次長、 

滝上農地推進員、中村書記を配置します。 

 

◇議長 日程第３産業課長有馬参与より農政報告があればお願いします。  

 

有馬参与 先程、会長代理の挨拶にありました様に雪の話ですが、今朝、

幌加内に行って昼に帰ってきたのですが、街の中は 3回目の排雪

が行われ歩道には雪が無いのですが、その奥の雪の壁を見たら３

メートルは有りますね。本当に３メートル超えですね。 

農政報告ですが平成 30 年度、国からの生産数量目標が廃止さ

れ、地域の農業再生協議会による米の生産の目安と言う名目で、

先般、道の農業再生協議会より目安の配分がありました。 

北竜町の目安については調整後、水稲全体の内、主食用うるち

で 1,688.7ha、もちで 110.1ha全体で、面積換算で、1,798.8ha、

対前年比 15.7haの増と示されました。 

まだ、面積だけで、数量で示されていないので、示され次第、

各営農集団への配分については、北竜町農業再生協議会において

決定され、それをもとに、皆様方には、JA による個別配分がな

されたものと思っております。以上です。 

 

◇議長 日程第４議事参与の制限は、今総会では有りません。 

 

◇議長 

 

日程第５委員会会務報告について、事務局から願います。 

 

事務局 【議案書 4㌻の朗読等で説明】 

 

◇議長 

 

本日はこれから報告２件・議案１件の審議を順次行いたいと思い

ます。 

 

◇議長 初めに、年金の裁定請求ですが同一人物ですので 

日程第６報告第２号農業者年金裁定請求書の進達について（旧制

度･経営移譲年金）と日程第７報告第３号農業者年金裁定請求書

の進達について（新制度･老齢年金）を併せて事務局より説明を

お願いします。 

 

事務局 【議案書 5～8㌻の朗読等で説明】 

 

議 長 ただ今の事務局の説明に質問等はございませんか。 
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委員 【質問無しの声】 

 

◇議長 質問等が有りませんので、承認として宜しいですか。 

 

委員 【委員承認】 

 

◇議長 それでは、日程第６報告第２号農業者年金裁定請求書の進達につ

いて（旧制度･経営移譲年金）と日程第７報告第３号農業者年金

裁定請求書の進達について（新制度･老齢年金）は、共に報告の

とおり承認と致します。 

 

◇議長 次に、日程第８議案第３号農業経営基盤強化促進法第１８条の規

定による農用地利用集積計画の決定について、を事務局から説明

お願い致します。 

 

事務局 【議案書 9～11㌻・資料 1～4㌻を朗読等で説明】 

 

◇議長 以上の説明に質問等はございませんか。 

宜しいですか。 

 

委員 【委員承認】 

 

◇議長 日程第８議案第３号農業経営基盤強化促進法第 18条の規定によ

る農用地利用集積計画の決定については、提案のとおり可決致し

ます。 

◇議長 それでは、これをもって今総会に提案された報告･議案の審議は

終了しました。30年２月総会を閉会します。 

 

  

  

  

  

 議  長  

  

 

 

 

4番委員  

  

 

 

 

5番委員  
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